



6 Pièces

280 m²

Réf. 85414175

1 950 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Niché au sein d'un des plus beaux palais bourgeois de Cimiez, cet appartement traversant de 236 m² incarne le luxe et l'élégance. Situé en étage élevé, il offre une luminosité exceptionnelle grâce à ses nombreuses fenêtres à double vitrage et un Bow window tout en garantissant une tranquillité optimale. En entrant, vous êtes accueilli par un hall d'entrée spacieux qui donne le ton à l'ensemble de l'appartement. Le vaste double séjour, baigné de lumière, se prolonge par une cuisine ouverte moderne, parfaite pour recevoir amis et famille. Les finitions soignées et le choix des matériaux ...

Nestled in one of the most beautiful bourgeois palaces in Cimiez, this 236 m² double apartment embodies luxury and elegance. Located on a high floor, it offers exceptional brightness thanks to its numerous double-glazed windows and a Bow window while guaranteeing optimal tranquility. Upon entering you are greeted by a spacious entrance hall which sets the tone for the entire apartment. The large double living room, bathed in light, extends into a modern open kitchen, perfect for entertaining friends and family. The careful finishes and choice of materials add a touch of refinement to this ...

CIMIEZ RÉSIDENCES

Le Majestic 4 boulevard de Cimiez 06000 Nice - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

